
                                                  Conseil d’école du 2  juin 2016 .   

                                                  Ecoles élémentaire et maternelle de Wolfgantzen . 

                                                                                                                                                                                                                                                          

Le  Conseil  d’école s’est  réuni le jeudi 2  juin 2016 en présence de Mmes C . Demanet ,  N . Fornara ,  A . Suty   R . Utard  ,  

de  Mrs  S. Fricker et  A . Waltz  ,  parents d’élèves , de Mme Y.  Corniaux  , adjointe au maire et des enseignants  . 

ORDRE  DU  JOUR :                                                                                                                                                                                                                       

1.  Année scolaire 2015/2016 : effectifs et perspectives .                                                                                                                                                 

2.  Ordinateur de direction .                                                                                                                                                                                                                

3.  Projets de l’année scolaire en cours.                                                                                                                                                                                        

4. Séances de piscine.                                                                                                                                                                                                         

5.  Points divers.                                                                                                                                                                                                        

6.  Kermesse.   

1 .  ANNEE  SCOLAIRE  2016 / 2017.                                                                                                                                                                                

Après la fusion des écoles maternelles , l’école primaire comptera 68 élèves à la rentrée , répartis  ainsi :                                                                                                                                                  

10 PS , 10MS et 7GS  , soit  27 élèves dans la classe de Mme Corinne Martz  nommée début juin .                                                                                                                                 

10 CP , 4 CE1 et 10 CE2  soit 24  élèves dans celle de V . Klein.                                                                                                                                                                                  

7 CM1 et  10 CM2 dans celle de N . Simonin. 

Les  nouveaux programmes seront mis en place dans les classes élémentaires à  la rentrée : les  CP / CE / CE2 constituent  

le  cycle 2 , les CM1 et CM2  le cycle 3 . 

Mme N . Cerea , ATSEM titulaire , a demandé une poursuite de sa mise en disponibilité pour une année . Mme Julie 

Deman , en poste cette année , postule à la reconduction de son remplacement et demande un statut de stagiaire afin de 

pouvoir valider sa réussite au concours d’ATSEM . Ces demandes seront débattues lors de la prochaine réunion du Conseil 

Municipal . 

2. L’ORDINATEUR utilisé par les directeurs d’école depuis 2006 est très « fatigué ».                                                                                                                           

N . Simonin demande l’achat d’un écran 17 pouces, d’un pavé numérique , de windows 10 pour un budget de 700 à                   

1000 euros environ . Il  faudra y ajouter le Pack Office avec Word pour pouvoir correspondre sans problèmes de 

comptabilité . L’Education Nationale fournit gratuitement l’antivirus. 

PROJETS  2015 / 2016 .                                                                                                                                                                                           

-  Tous les élèves ont participé à l’opération « Haut-Rhin propre » ; la municipalité leur a offert  des boissons et des 

bretzels .                                                                                                                                                                                                                                   

-  Les enfants de l’école maternelle ont séjourné 3 jours début mai à la Renardière à Aubure ; ils ont découvert le milieu 

montagnard , sa flore , sa faune et sont revenus ravis et prêts à repartir !                                                                                                                         

- Les écoles de Wolfgantzen ont participé aux « rencontres buissonnières du Pays de Brisach . Les élèves ont fabriqué une 

cabane , des arbres qu’ils ont dessinés ou peints .                                                                                                                                                     

Ils ont visité l’exposition à Widensolen , participé à des ateliers ( parcours d’orientation , jeux en forêt …  ) et se sont joints 

à de nombreux enfants pour un « flashmob » sur le terrain de foot attenant à la salle .                                                                        

-  Quatre carrés potagers  ont été installés par les employés communaux derrière le bâtiment de l’école maternelle . Les 

élèves de l’école élémentaire ont semé , planté , arrosé ……… cette activité connaît beaucoup de succès .                                                                                             

-  Les CP / CE1 participent au projet « l’environnement, j’adhère » . Arnaud , animateur à l’observatoire de la nature à 

Colmar est  venu quatre fois à l’école . Il a fait découvrir les petits animaux du potager , de la cour de l’école , les 

butineurs , la faune vivant dans la forêt et dans l’étang . Le budget alloué s’élevait à 1200 euros.                                                                        

-  Le 30 mai , l’école élémentaire s’est rendue au Parc de Ste Croix . Le voyage a été financé par les différentes actions 

réalisées au cours de l’année scolaire (700 euros pour le trajet et 400 euros pour les entrées ) .                                                                                                                     



-  Différentes rencontres sportives auront lieu au courant du mois de juin :                                                                                                                                                                   

le 7 juin : rencontre de jeux collectifs sur le terrain de foot pour le CP/CE1 .                                                                                                      

le 9 juin , les CE2 / CM se rendront à Colmar dans le cadre du « Grand Stade » ,  organisé par la fédération de Handball .                                                                            

le 16  juin , athlétisme à Artzenheim  ( CE2 / CM ) .                                                                                                                                                                                                                                       

le  24 juin rencontre d’athlétisme organisée par la conseillère d’EPS  C. Metz  sur le terrain de foot ( CP /CE1 ) .  

4 .SEANCES DE  PISCINE .                                                                                                                                                                                                                      

A la satisfaction de tous , les séances de natation vont reprendre à la rentrée .                                                                                                

La commune versera une subvention à la coopérative scolaire qui financera les entrées à la piscine « Sirénia ». 

5 . Points divers.                                                                                                                                                                                                                                                        

- La signalisation des passages piétons sera réalisée prochainement dès que la météo sera plus clémente .                                                                    

-  Suite au succès  de la cabane des CP / Ce1 un projet a vu le jour : les enfants peindront des palettes et des troncs pour 

décorer la cour de l’école.                                                                                                                                                                                                               

- Les « crayons »  plantés dans le gazon auraient  besoin d’être repeints . 

6. KERMESSE du 1° juillet .                                                                                                                                                                          

La  kermesse  est organisée par la coopérative scolaire . Dans le cadre du plan « vigipirate », une autorisation va être 

demandée au Maire de la commune . Pour sécuriser les lieux, une personne surveillera les entrées dans la cour ( le petit 

portail sera fermé) .                                                                                                                                                                                                        

Comme chaque année , des tartes flambées et des saucisses chaudes seront proposées après le spectacle .                                                               

Les différentes propositions seront envoyées aux parents par l’intermédiaire des cahiers de liaison .                                                                                     

Retour des commandes le 22 juin .      

 

Secrétaire de Séance : F Schnée              le 16 juin 2016                                                                                                                                                               


